

متحف نكاح وخطاب

نکاح

TDV İSAM
Kütüphanesi Arşivi
No HHP.978

Altesse.

J' ai reçu à l'instant même le télégramme ci-inclus de Tarkhan Pacha nous annonçant que le Gouvernement Russe a décidé de reconnaître le Prince Ferdinand, comme roi de Bulgarie.

J' réponds que pour considérer en connaissance de cause cette détermination du Cabinet de S. Petersbourg nous devrions être fixé sur l'attitude que les Représentants des Grandes Puissances pourraient observer à l'égard de ce prince à son arrivée dans la Ville. J' ajoute en même temps que le retard dans les négociations relatives à la question des indemnités bulgares et russes provient de ce que M. Zinoview n'a pas encore été mis d'指令 nécessaires pour en examiner avec nous les différentes modalités. Mais que si M. Isvolsky veut bien préciser sa proposition et nous donner même un projet de règlement nous ferions connaître, dans ce cas, à Tarkhan Pacha notre avis sans aucun retard.

Si Votre Altesse approuve, nous pourrons télégraphier aussi à nos ambassadeurs et les charger de causer avec le Cabinet sur la question de reconnaissance.

De Votre Altesse le très-dévoué serviteur

Gabriel

cc 6/19 fév. 1909

